
平成 29 年 2 月 7 日付「吉田寮自治会への通知について」について（追

加質問）  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2017年 2月 20日） 

 回答いただいた内容について、以下のように追加質問いたします。 

１．学生をはじめとした学内構成員への周知であれば、たとえば KULASIS で十分なのでは

ないでしょうか。なぜホームページ掲載なのでしょうか。 

２．本質問の主旨は貴重な福利厚生施設の規模縮小を憂慮したものです。現棟およびその

土地は、もし仮に要請にあるような転居が行われたのち、どうなるのでしょうか。 

 

【回答】（回答日：2017年 2月 24日） 

（学生担当理事・副学長川添信介） 

１．KULASISは、学生向けのシステムのため、全ての学内構成員に周知する手段としてホー

ムページに掲載いたしました。 

２．前回、回答した通り、吉田寮現棟の老朽化対策についての具体的な検討は、今後行う

予定です。今後、本件について再回答を求められても、私からの回答は同じです。 

 

 

 

 

 


